
BECETTA PARA O MEDO 
DA VELHICE
O 9orro com s ^ o r  de emo

ção. Geladeira na Unha )ovem. 
e osBím por diante. lovem é a  pa- 
kxvra chave do noeao mundo. O 
poder jovem invade o mundo mo 
demo e toma- se um dado defini 
tivo. A propósito desso condição 
que., é  temporária, o psicólogo 
Coiòo aponta na pag. 6 aspectos 
inlarasaontas oora a  mulher oue
ae aílinge com o pcrasar dos anos
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I tempo
O Serviço de Meteorologia 

prevê para Lençóis e  Região tem 
po instável, com precipitações 
no decorrer do período. A tempe 

oscilará em tomo dos 27 
a  máxima e 20 para a  mínl 

m a

Quércia: D escalada rumo ao
é i Bandeirantes f f

f

Quércia esteve #m Lençóis em 83 por ocasião 
do aniversário do cidade. (Foto arquivo)

ampliado
perimetro
urbano

;A Càmora Municípcd aprovou na últi- 
iõo proleto de autoria do prefeito am

ido o p^rmetro urbano do município em 
direção ò estrada Lençóis-Sonto Bárbara. A 
lei tem por <^jetivo iricluir os loteamentos 
que surgirem naquela região e. demonstra o 
estado de permanente progresso de nossa 
cidade. Outros notícias da Câmara estão nas 
PAGINAS 4 e 6.

Copa Itaú
de futsal

A Borra Grande "A" íoi a  segunda equi
pe a se classificar no grupo 'E', ao vencer 
por 7x2 na terça feira o Boca Junior, definin
do assim a  situação do gngx) que teve ontem 
apenas para o cumprimento da tabela o jo
go ^ t r e  Ascana e OmiboL RUC e Gráfica, 
ainda com chances de cliBsiflcoçqo joga
riam a  segunda partida da rodada, mas a 
outra vaga do grupo T)’ será mesmo definida 
na próxnna terça, com o jogo entre Escritório 
ZÜlo e RUC.

Chovas prejudicaram
obras mooicípais

As chuvas registradas no decorrer da 
semano prejudicaram sensivelmente os ser 
viços que o departamento de obras da Preíei 
tura realizo. A abertura e  iníríft dos alicer
ces do prédio do Centro de Lcner do Traba
lhador, no núdeo "Luiz Zük>" deveria ter co 
meçodo na úlüma segunda-feira, m s  só on 
tem olgumo coisa pode ser realizada no local 
Também prejudicoram-ee os serviços de cal 
çodos e  mota-pó nos ruas do bolno e as ga 
ierios paralelos da ponte do núdeo CECAP.

ou até mais
Deputado estadual, prefeito de Campi

nas. senador, vioe-govemador, presidente 
. da Frente Municipolista e muito atividade 11 
gado a  todo o Estado- Esse é Orestes Querda, 
futuro governador do Estado, segundo as 
mais categorizadas análises.

A simplicidade desse homem do Interior 
o fez hder de praticamente todas as 571 co
munidades intencHanas e respeitado na Ca
pital. Na PAGINA 3 leia como está sua es
calada política.

Estado liberou Cr$ 16
milhões para o
traosporte escalar

Em sua estada na Capital, o prefeito Ide 
vai Paccola recebeu também o aviso de cré 
dito do repasse de CrS 16.487.475 de verba 
destinada a  auxiliar a  Prefeitura no trans- 
pxirte de alísios. Trata-se apenas de uma a- 
juda que as prefeituras tem tentado melhorar 
junto ao governo, pois no caso de nossa cida 
de. por exemplo, gasta-se CrS 14 milhões por 
mês para a  manutenção de 18 Linhas opero- 
das por 15 peruas .

Baaespa promoveu
palestra

O Conselho Muniapal Bane^xi. busoan 
do inteirar seus membros de sua verdadeira 
finalidade (que é fomentar o desenvolvimen
to através da iniciativa comunitária), promo 
veu na última terça no recinto da Câma ra 
M uniciai o reprodução de uma palestra gra 
vada pelo oomentansia e  sociólogo loelmir 
Betting. De acordo com a  informação presta 
da pelo sub-gerente da agência local. Luis 
Geromzao Atanasio. a  exposição foi boston 
te útil porque trouxe exemplos claros, abor
dando principalroente o qxie foi feito na cida 
de de Toledo PR, onde o espírito comunitário 
conseguiu reerguer a economia da cidade em 
vias de falência.

O conselho pretende colocar era prática 
os sugestões viáveis e  cabíveis ás necessida
des do município, contando para tanto com 
o apoio do poder público para a  sua ei»cu- 
ção e, ae for o caso, o banco entrará com os

Núcleo elege
diretoria de sua
sociedade de
bairro

Paulo Covossuti íoi eleito para presidir 
a  Sociedade Amigos do Núcleo 'Xuiz Zillo" 
por mais um mandato. A mtidade. que tem 
se preocupado e muito com o bem-estar 
dos habitantes iocois teve muito discussão 
para chegar à  chapa de consenso, o que de 
monstra o alto padrão oomunltárlo que o l 
ro vem adquirindo .PAGINA 7 .

Motia: Oposição aulêalica
ao regime

Integrante da pc4itica local desde 1958, 
perseguido em 1964 pelos ideais trabalhistas 
que nunca escondeu, atuante vereador e 
homem de partido. Waidemar Motta. atual 
lider do prefeito, vem desenvolvendo gron 
de atividade na Câmara local. De é o nosso 
antrevistado desta semana. PAGINA 5

Liberadas Cr$ 25 milbões
para a alimentação escolar

O prefeito Idevol Paccola es 
teve na última terça feira, no Pa 
láck) dos Bandeirantes, onde as
sinou junto ao governador Mon- 
toro o ccmvénio pelo qual o Esta 
do repassa à Prefeitura o  verba

para manutenção da merenda es 
colar. O programa de repasse deu 
excelentes resultados no ano pos 
sado e agora está se repetindo e, 
no coso de Lençóis, ampliando-se 

Leia na PAGINA 3 .

Sacatas:

Escassez nrejudica
funcionamento

da Sídelpa
Funcionários d a  Sídelpa fo

ram ao prefeito Idevol Paccola. 
anteontem, levando a  recloma- 
çõo de que o salário do mês de 
julho, .que pela lei, deveria ter 
sido i>ago até o último dia 10 não 
íoi liberado. Como a  empresa en 
contra-ee fase de expropria- 
ção. foram ao chefe do Executi
vo pedir suas providencias junto 
à  direção.

sivelmente os preços, obrigando 
as siderúrgicos a  diminuirem o 
ritmo de produção. Isso, porém, 
está com solução encaminhada e 
poderá ocorrer proximomente o 
importação de sucatas, o que boi 
xará os preços no mercado inter 
no ou pelo menos os estabilizará. 
Quanto ao pagamento dos salá
rios, a  empresa já está providen 
ciando para os próximos dias.

Contactados, os proprietá
rios informaram sobre a  nova cri 
se que vOTi se abatendo nos últi 
mas semanas naquele setor. 
Fruto da própria recessão, está 
sobrando menos sucata para a 
transionnpçõo e, aproveitando- 
se da escassez, os vendedores, 
ou "sucateiroe". aumentaram sen

O prefeito d j^e  aos trabalha 
dores que seu decreto de expro- 
priação visa exatamente solucio 
nar as crises existentes na com
panhia e que acompanhará o 
problema enquanto providencia 
a  execução do decreto expropria 
tório -

Seminário reuniu
vereadores

à partir da última 
terça feira, em Bauru, o seminá
rio de estudos pora vereodores 
da 7.a Região Administrativa, pro 
movido pelo Escritório Regional 
do interior, com a  presença de 
técnicos do CEPAM. Lençóis lá 
fez-se representar pelos vereado 

Joeé (Carlos do Amaral, Wol-

dir Gomes e José Prado de Lima 
Tais ciclos de estudo têm por 

objetivo trazer aos integrantes das 
Câmaras Municipais tudo aquilo 
de novo que ano após ano vai sur 
gindo a  nivel de administração 
municipal. Os participantes dis
seram t«- sido muito proveitoso 
o encontro com os técnicos.

Cal vai
“rebolo

mesmo
pro f f

Já sem esp e ran ^  de classifi- 
oaçôo o CAL Joga amanhã em 
Sertãozinho apenas tentondo re
erguer o moral para não termi
nar a  fase de classificação em úl 
timo lugar do grupo. Em sua sé
rie, entretcBito. não há como fu

gir da "lanterna" e é também ine 
vitóvel escapar do "rebolo" ,tor 
neio que reúne as equipes des
classificados na luta contra o des 
censo.

Leia na Pagina 8 .

Delegacia de easino muda
para t  aatígo Forum

Começa segunda feira a  n 
dança d a  Delegacia de Ensino ] 
ta  o prédio onde funcionava 
Forum, na rua 7 de setembro, 
prédio onde está atualmente

I^legacia servirá para a  instala 
çãô da oficina e loja de artesana
to do Serviço de Assistência e 
Promoção Social que deveró fun 
cionar brevemente. PAGINA 7.



O IMPOSTO DE RENDA
___O Imposto de renda na verdade, é
o grande íontosma que toma conta e 
assombra os norte-americanos. A máqui 
na arrecadadora oüciol é oltamente so 
fisticada e vcd buscar tudo, mas tudo mes 
mo o que tem direito. E não é de hoje: o 
próprio criminoso Al Capone, que iez os 
maiores trovesswosr so Íoi para a cadeia 
quando tentou enganar o imposto da 
renda Agora um novo episódio envol
vendo o XR Americano. A candidata do 
partido democrata à vice-presidéncia« 
deputada Geroldlne Ferroro, ioi compe
lida a pagar uma divida resultante de 
sua declaração de 1978. Na opinião dos 
humoristas de botequim, ''ierroro'' a Ge- 
raldine. • a-.««.j

FRANCISCATO COM TANCREDO

Em Bauru, políticos ligados ao dopu 
tado Franciscoto. iniormom que e- 
le está muito inclinado a  procurar a Fren 
te Liberal e no colégio eleitoral votar em 
Toncredo Neves, jó que nõo é segredo 
que nunca esteve alinhado com Moluf 
(apenas o suportou e vice-versa).. Ocorre 
que seu amigo (e algoz) João Batista F1 
gueiredo dentro de 7 meses vai deixar 
o governo e recolher-se ao anonimato e 
ele. Franciscoto. espera continuar fazen 
do parte da cena político. Nessas condi 
ções. pesando todas as coisas, inclui- 
ve os aconteòmentos de Madri, o depu
tado estaria dbposto a mudar de canoa 
para continuar govemisto. como sempre 
foi...

AQUI TAMBÉM

Já que o assunto é imposto de ren
da. nunca é demais lembrar que o leão 
esse ficou muito mais voraz cá no 
BrasiL Assalariados que hoje mal conse 
guem comprar comida para a família e 
pagar o BNH passaram a receber po
derosas "mordidos" nos descontos na 
fonte, de seus salários. Hoje quem ga
nhar mais de 375 mil por mês está con
fiscado e ó obrigado a fazer muita ginás 
fica para reaver o dinheiro no ano que 
vem.

Os economistas mais ortodoxos não 
cansam de afirmar que salário baixo 
não constitui renda possível de imposto, 
mas o governo não dá ouvidos. AfinoL 
quem é que vai pagar as mordomias?...

QUEM NAO MALUFAR ...
Por falar sobre mordomias, muitos 

pedessistas que demonstraram ainda ter 
dignidade e não aceitaram o jogo esca
broso de Moluf estão perdendo suas mor 
domias na área governamental. Ocone 
que o João presidente, cumprindo aqtii- 
lo que tratou com o PDS (antes da implo- 
são) está dando seu apoio ao condida 
to escolhido pelo partido, que no caso é 
o deputado Salim Moluf- O primeiro que 
não "malufou" e 'dançou" foi o ministro 
da Indústria e Comércio. Camilo Penna. 
Outros vieram atras e outros ainda virão.

~  EXPEDIENTE —
Ê uAu publicação dft Effipreaa Joroalitiic» O ECO I 
D ím or lUapoAsiveU ALEXANDRE CHITTO. ^  O ECO 
é fegíslrado coníortoc Lei de Iffip rraa, pelo decreto 2322 
de 2<M)5*1940, co o  refutro  do DfP. CoopoRo « to p ito o  
etD ofidAM ptàptÍÈi, Redeçio, AdouBittnçSo t  Publid* 
dede ~  Rue CeL Joaquim 57, Celelone b3l822 »
Lo&çdU PàuUtta — DepajtameDto de CircuUçáo (coemo 
CDdereço). Rememae p tn  quaiqiier pooto do Pah» peU 
&C.T. AjttDelgra pelo perfodo de 12 mem» C ri 1.000.00 
^  €  m em  Cr$ 4.000,00 —» Aminatura (ora do mu&idpio; 
12 mema CrS 10.000.00 ^  6 iM ea C r | 6.000,00, com 
cheque anaiifta) vhado a ícjTot de Baprem  lom alldlca 
O ECO Lida..

Volta 0 ministro da Justiça
Fez 30 csnos ontem. A 25 de 

agosto de 1954 o então presidente 
Getúlio Domelles Vargas ama
nheceu morto no dormitório do 
Palácio do Catete — então sede 
do governo —, ao final da proíun 
da crise que envolvia seu gover
no e as íorços políticas, notada- 
mente aquelas ligadas a  Carlos 
Lacerda. Deixava como legado à 
Nação 05 leis trabalhistas, o sindi 
calismo organizado, a  Petrobrós 
e outras obras nacionalistas, en 
tre elas a  siderurgia. Preferiu o 
suicídio para evitar o derrama 
mento de sangue do povo, garon 
tindo pelo menos mais dez anos 
de regime democrático ao País 
pois naquela época os m ilitar^ 
d© 1964 já rondavam o poder.

No governo de Getúlio, elel 
to livremente pelo povo em 1951, 
um homem hoje fadado a  tirar o 
País da crise a  que o levou a  fal 
ta  de democracia: Toncredo Ne
ves. Era ele o Ministro da Justiça, 
que desde então participava das 
grandes decisões nacionais e  en 
caminhava a  Pcrtria para dias

de prosperidade, que nem a  mor 
te de Getúlio estancou e só foram 
realmente desviados quando as 
instituições democráticas come 
çaram a  ser atingidas já nos a- 
nc« 50.

Mesmo depois de morto Ge
túlio, Toncredo continuou sua lu 
ta democrática, servindo a  nação 
em diferentes postos inclusive 
na condição de Primeiro-Minis
tro do parlamentarismo que os 
forças golpistas de então soma
das aos políticos anti-democróti-

s

COS, elaboraram para não funcio 
nar. Tentou ele por todos os meios 
mas a  coisa tinha sido feita para 
dar no que deu.

Agora quando os ontl-demo 
eróticos estão íragorosomente der 
rotodos na opinião pública, que 
não conseguem meás enganar, 
volta Toncredo, como a  solução 
nacional, como o remédio para a 
cura dos males causados ò Na
ção por tantos anos de governo 
divorciado da opmião pública Os 
homens democratas e honrados, 
mesmo aqueles qu© enganados

ou não, formaram com o governo 
nõo resultante da vontade popu
lar, levam Toncredo agora à  su 
prema magistratura do Pois; da
rão a  ele a  oportunidade para 
recolocar o país no rumo perdido 
naqueles anos 50 e 60, onde o go 
vemo deva ser voltado para os 
interesses do povo e não contra o 
povo, oomo tem ocorrido.

Temos a  certeza de que não 
tivessem ocorrido os moviment<M 
dos anos 50 e 60 e se Toncredo e 
e outros w rdadeiros políticos ti
vessem nos govemedo nesse pe
ríodo, hoje a  Nação teria nível de 
d^envolvimento maior do que o 
atual e não haveria tantos brasi
leiros passando fome. Mas nun
ca é tarde para se redimir dos er 
ros; vinte ou poucos anos mcüs 
constituem um período muito 
pequeno na vida de um pois, e  te 
mos a  certeza de que com a vol 
ta do ex-ministro da Justiça de 
Getúlio retomaremos novamente 
o ceaninho certo e seremos um 
povo feliz. . .

AUTO ESCOLA E 
DESPACHANTE IDEAL

CARBOS NOVOS -  SIMULADORES PRÓPRIOS

Corteiroí para corro e moto — instrutores credenciados pelo 
DETRAN facillla-ee até 12 meees — cursor eepedal para

■enboritas c / instrutora espedoUsoda.

Para renovar sua Licença ou CNH Disque 630784 eu 6310B2

RUA IGNAQO ANSELMO 800, — FONES 630784 E 630182 
BUA CEL JOAQUIM A. MARTINS. 701 — FONE 631244

Estilo, cores e 
estampas do verão 84/85.

CL U lí
a

Moldular Gesso
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO
Qualidade e preços baixos para quem pretende construir 

ou reformar.

Tubos, PVC, portas de madeira e ferro, pias, louças sa 
nítárias, pisos, azulejos, cimento e tudo mais que vocé precisar 
— do alicerce ao acabamento. —
RUA ANITA GARIBALDI 1.140 — FONE 630680 ^  LENÇÓIS

íi.' V f'

Inspire-se!

C L A U D IA  > IO D \
Nas bancas

FUNERARIA
GUIDO

OílXi  PA2A A f UNSAASIA OUIDO 
TOOO O a R iM O N IA l FÜNS8RL (FICIÉNOA Í 
SlMrUClOAOC NOS MOMCNTOS DOCOftOSOS. 
A riN D I*S E  DIA £ NOITE: — FONE 6 3 0 0 2 4  
LENCÓJS PAüUSTA.

Myrian Pinheiro
CmURGlA DENTISTA 

PROTOC 404/84
Atende-se Adultos e Crianças

Ruo Florlono Peixoto. 723 ~  Fone 630673

SINAL VERDE PARA ÔNIBUS E CAMINHAO 
Nada de filas. Nem de engarrafamentos. No CREFISUL o financiamento do seu ca

minhão, ônibus e do seu automóvel sai acelerado, sem demora, na frente dos outros.
E você não precisa ser cliente, • da CRE FISUL Crédito, Financiamento e Investimen

tos sem ter soldo médio. Use a  máquina do CREFISUL para colocar a  sua máquina mais 
depressa na estrada. E boa viagem.

O BANCO CREFISUL
ASSOCIADO AO CITIBANK

Representante
CREFISUL

PROCiL-CRED
Rua Geraldo Pereira 

de Borroe, 772

FONE — 630529



Liberados Cr$ 25 milhões Quércia:
■ ■ á é D  m m  a  ■!

escalada rumo
para a alimentação escolar

O prefeito Ideval Paccola es 
teve na último terça feira ern S. 
^ 3ulo, participando, no Palácio 
dos Bandeirantes, da solenlda*^? 
de assinatura dos convêeüos de 
municipolizaçâo da meren'^a es
colar. Lá esteve em condições 
privileçiadas, uma vez que mui 
tos dos 320 municípios assinavam 
pela primeira vez convênio e nos 
sa cidade já o firmava no seg'm 
do ano consecutivo, pois em 19^3 
serviu de piloto para o plano pio 
neiro do qovemo de municipali
zar a  alimentação escolar

O ato realizado no palácio 
credenciou o governo do Estado a 
liberar de imediato Cr$ 25.156.320 
para a  nossa cozinha piloto e a 
programar para outubro p^óximc 
a  liberação de verba idêntica com 
correção de 33 por cento para co 
bertura dos índices inflacionários 
correntes até aquele mês

O governador Montoro. ao 
discursar no decorrer da solenida 
de, que contou também com as 
presenças do vice- governo dor O 
restes Quércia, do secretário da 
Educação, Paulo Renato Costa 
Souza e de outras autoridades li 
gados à  área, reafirmou que a  mu 
nicipalização da merenda esco
lar é um dos exemplos do go
verno participativo que se dis

pôs a  realizar, onde o Estado pro 
videncia recursos e  quem executa 
os empreendimentos (desde que 
tenha capacidade para tanto) é 
o município. Na experiência pilo 
to realizada no decorrer do ano 
passado ficou evidenciado que o 
objetivo era correto e com isso se 
economiza combustível , gastos 
desnecessários em grande.® con
corrências, ativa-se o comércio 
dos municípios e além do mais o- 
íerece-se à criança alimen*ação 
de acordo com os padrões locais 
e  não através de produtos '.ndus 

alizodos que elas não conhe- 
e estranham o sabor

Na realidade, aqui em Len 
çõls isso ocorreu no ano passado 
Com os recursos à  época libera 
dos pela administração estadual, 
pode-se enriquecer a  alimentação 
de forma a  adequar o cardápio 
aos hábitos regionais e a irda  
houve a  possibilidade de e dinhei 
ro exercer outras funções sociais 
na nossa economia, pois o preíei 
to fez questão que todos as com 
pras fossem feitas no comércio lo 
cal, corríribuindo assim po^a a  mo 
vimentação dos estobelecirventos 
e, por consequência, a  mai;uten- 
ção do nível de emprego.

Cora o dinheiro que está rí\e 
gando não acontecerá diierentc 
Todo ele será gasto nos estabe- 
lecim ^tos locais de distribuição 
de alimentos.

VACA MECANlCA

Nosso cozinha piloto superou 
todas as expectativas no decorrer 
do ano passado, enrique,;endo o 
cardápio e fazendo ma.a com o 
mesmo dinheiro. Isso fez com que 
o trabalho aqui desenvolvido ma 
recesse ampla aprovação dos téc 
nicos ligados ao setor e  está possi 
bilitondo que o governo do Esta 
do. através da Secretaria do In 
terior nos destine a  vacc mecâni 
ca. equipamento de extiaçeo de 
leite de soja, de custo oproxima- 
do de CrS 10 milhões, que muito 
beneílciárá a  nutrição dos nossos 
escolares. Os entendimentos po
rá a  vinda da máquina estão se 
processando já em fase final, a- 
trovés do Escritório Regional do 
Interior da 7 a  Região Administra
tiva. Geraldo Scarobotto diretor 
daquele órgão, informou que os 
dados sobre Lençóis Pjulista í> 
ram mostrados ao secretário Cho- 
pin Tavares de Lima e este entu 
siasmou-se com o que aqui vem 
sendo realizado

S u c a t ã o
EM FRENTE A LWART

COMERCIAL LENÇOENSE DE SUCATAS LTDA.

Compramos ierro velho, pagamos o melhor preço da região

Mantemos em nosso depósito, tubos vaporadores, canos, cha 
pos ,tcrmbores, contoneiros, vigas 1, vigas U, etc.

Compramos também caminhões velhos ou trombados e 
vendemos peças usados em geral. Aceitamos encomendas de 
chapas grossas, zincados; cantoneiras, ferro chato, tubos gol 
vanizados, perfis U e H, orames farpado galvanizado e ova
lado, pregos e grompos.

RODOVIA MARECHAL RONDON. EM 303,5 — FONE 631902

B ra ste m p  SSSm
E CÔNSUL

O S O S U LY

CONSERTOS E REFORMAS
DE

Refrigeradores — Congeladores — Lavadoras
— Condicionadores de ar — Fogões — Secadoras

— Lava

SERVIÇOS RÁPIDOS COM GARANTIA DE 1 ANO
TRAVESSA JOAO RAMALHO, 35 - -  TELEFONE 631399 

VILA SAO rUDAS TADEU — LENÇÓIS PAULISTA 
BOSOSERV — Uma organização NORIVAL JOS£ BOSO

Bandeirantes” ,  nn até mais
Há poucos minutos, ele tinha encenado 

o evento com que demonstrou ao candidato 
à Presidência da República, Tancredo Neves: 
primeiro, que o estima multo; segundo, que o 
interioizão, ao estar com ele, Quércia, por ta 
bela, também pode estar com Tancredo. E a 
batalha indireta ganha coloração de dire
ta: os bases se manifestam. O clima é de acla 
mação e delírio: a  platéia de quase duas mil 
pessoas já vê Tancredo presidente. Alguém 
observa que o governador de Minas ocena 
como presidente . .

"Bati meu próprio recorde"!, exv.ltava 
Quércia, satisfeito consigo mesmo. Quando 
a  Frente Municipalista se formou, há um ono, 
o vice conseguiu reunir 354 prefeitos do Esta 
do de São Paulo. Na terça, a  lista de presen 
ça registrava 367 prefeitos do Estado de São 
Paulo. "Mas ha%na mais", reivindicava Quór 
cio. "Muitos me disseram que não consegui
ram chegar até as listas". Quase 400 é a  so
ma do vice. Sem contar vlee-prefeitos e ve 
reodores de 15 Estados e que compardeeram 
em peso. "A maior concentração muniapa- 
lista de todos os tempos", proclamava ele, Ne 
fi Tales, presidente da Assembléia Legisla
tiva, concordava. Nunca tinha visto coisa i- 
gual. "Parabéns, hein, Quércia, foi um suco- 
sol "Graças ao nosso presidente", retribuía 
o ex-prefeito de Campinos.

O Show de Quércia congestionou o redn 
to da Assembléia Legislotiva Instalou um cli 
ma de rebuliço e exacerbação. O pre^sósito 
era apresentar a  Tancredo um prograxa mí 
nimo de reivindicoções dos municípios e, ao 
mesmo tempo, oferecer o saboroso apoio das 
bases partidárias". Conseguir trazer tanto pre 
feito em dia de semana, só o Quércia cons» 
gue", sentenciava Robson Marinho .prefeito 
da rica Sõo José dos CÜ)ampos. um dos mais 
animados com o brilho da festa. "Somos a- 
liadcs acima de tudo leais", repetia ele para 
Quércia. que não parava de sorrir. 'Prefeito 
só scã da cidade se for para apanhar algum 
cheque", dizia Marinho, cujo município arre 
cado mcàs que 11 Estados ,mos sucumbe do 
baixo de dívidas bancárias herdados, iropos 
síveis de pagar: em 83, num orçamento de Crf 
13,8 bilhões, teria de pagar CrS 45 bilhões a  
bancos brasileiros. E vad rolando a  dívida a- 
no a ano.

Os 4(X) prefeitos paulistas de 15 Estados pre 
sentes estavam all a  convite do vice gover 
nador — que cuidou de tudo: recebeu-os no 
aeroporto, hospedou e abraçou todos elas —. 
mas se esforçou para nõo ficar sozinho como 
dono da festa E arrastou à  Assembléia seu 
grande rival, Mário Covas, prefeito do Suo 
Paulo, o governador Montoro. e alguns dos 
mais importantes secretários de Estado como
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José Serra e os dois senadores paulistas, 
Fernando Henrique Cardoso e Severo Go
mes.

Um dia antes, os preparativos esbar
ravam em certos resistências. Não partiam 
nem do governador paulista nem de seus prln 
cipais articuladores políticos — Roberto Gus
mão e Fernando Henrique Cardoso. O preíei 
to de São Paulo, Mário Covas — provável o- 
ponente de Quércia na Convenção do par 
üdo —, argumentava quo Tancredo nõo de 
via permanecer por mais de 2D minutos na 
Assembléia Legislativa: "Qe deve ir logo ao 
Palácio", defendia Covm. 'Por mim,, tudo 
bem, oonowdova Quércia 'Se vocês conse
guirem tirá-lo de lá nesse tempo" '

Mas quem dissa que Tancredo queria 
sair? Logo ao chegar, foi cercado por uma 
afobada multidão de jornalistas e  políticos. 
Como abelhas em volta do mel ,os participan 
tes desse bolo cívico disputavam os posições 
mais próximas ao futuro provável presidente 
a fim de lhe dar um tapinha, saborear algu
ma frase de efeito ou ganhar uma palavra 
am iga" O PSD nõo erra quando se decide 
por alguém" comentava o deputado Israel 
Dias Novaes com um antigo militante daque 
la agremiação, desaparecida por obra e gra 
ça da chamada Revolução.

Enquanto a  mossa humana se arrasta
va pelos corredores da Assembléia, em clt 
ma de Copa do Mundo, a  banda da Força 
Pública otacava seus dobrados. Era sem 
dúvida uma festa do interior. E Quércia o 
festeiro. Tancredo encontrou o plenário api
nhado de senhores de temo escuro com o 
crachá da Frente Municipalista na lapela 
Lembrou-se, então, de seus tempos de verea 
dor e prefeito e ficou tõo à  vontade que desa 
pertou o nó da gravata. Ainda mais feliz 
mostrou-se com o discurso do anfitrião Ouér 
cia citou quatro momentos da vida de Tan
credo que o agradam sobremaneira: em 54, 
permaneceu até o fim junto de seu líder Ge 
túlio Vargas; em 65 foi um dos poucos a  a- 
pertar a  mão do então perseguido e humilha 
do Juscelino Kubitschek; em 76 recebeu, no 
Brasil, o corpo do exilado ex-presidente loõo 
Goulart; e, oti 64 íol o único deputado do 
PSD a  nõo votar no general Humberto Castel 
lo Branco para presidente da República,

e!é»t;«
Anfitrião Gentil, Quércia nõo reservou 

si mesmo o melhor momento do gron 
de Show, animado pela atriz Maitê Proenga. 
conhecida de Quércia antes de ser estrela. 
— Deixou — fez questão até — que o gover 
nador Montoro fosse o último orador antes do 
homenageado. Deu-se bem, também ao pos 
sar a  palavra à  deputada Ruth Escobor, que 
ocupou a  primeira cadeira à  esquerda de 
Tancredo. Nenhirm outro deputado discursou, 
mas não houve reclamações. "Faltou o dis
curso do João Cunha", brincava Quércia ao 
abraçar o deputado do poderoso município 
de Ribeirão Preto. O deputado Aírton Sand> 
vol emendava que o colega não quis discur 
sar para não ser processado de novo. "Seu 
lema é: um processo por vez" ironizava San 
doval. Cunha não se cansava de abraçar o vf 
ce-govemador e tíogior a  mobilização. Ga- 
r a ü a , ao mesmo tempo, que seria seu aüa-
^ a s  eleições para o governo do Estado em 
1986.
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Câmara agora terá
administração própria

Na sessão desta semana a  Cu 
mora aprovou o decreto legislati 
vo n.o 1184, de autoria da mesa 
(vereadores Sylvio Cordeiro, Er- 
menegildo L Coneglian, Waldir 
Gomes e José Prado de Lima), que 
estabelece a  autonomia admlnls 
trativa, constituindo corpo de 
funcionários próprios com conta
bilidade e departamento jurídico

De acordo com o decreto, que 
deverá ser regulamentado por 
ato da presidência, a  Câmara con 
tratará os serviços de um diretor 
de secretaria, um escriturório, um. 
advogado, um contador e um of- 
íice-boy, que se incumbirão de 
dor a  necessária assessona aos

vereadores no desempenho de 
suas funções.

A matéria foi aprovada com 
o voto contrário apenas do vere 
odor Vicente Bento de Oliveira, 
que acha desnecessários os gas 
tos que ela resultará aos cofres 
municipais, embora reconheça o 
direito de autonomia administrati 
va do Legislativo.

A contabilidade e ossesso- 
ria unificada tem sido xima medi
da de economia dos municípios — 
especialmente os menores — pa
ra a  manutenção dos serviços dos 
poderes Executivo e Legislativo.. 
Muitas cidades ainda conservam 
esse sistema e outras estão fa
zendo o mesmo que Lençóis.

Vereador quer acabar com
os pernilongos

O vereador Francisco Alberto 
Gordono apresentou à  Câmara 
requerimentos onde pede às ou 
toridades sanitários providências 
para eliminar a  "onda" de perni- 
longos que invade a  cidade. Na 
Justificativa afirma que "há cada 
dio sentimos ser maior a  onda de 
pernilongos que adentram as re 
sidencias de nossa cidade, espe 
cialmente aquelas das zonas ri 
beirinhas. Os pernilongos eram 
próprios das épocas de color, em 
nossa cidade, mas, atualmente es 
sa onda vem aumentando, tam
bém na época do frio, o que po 
demos constatar todas as noitesM

Antonio Carlos Vacca pediu 
o coscolhomento da estrada que 
liga a  zona urbana a  Borebi; Jo 
sé Carlos do Amoral quer uma 
solução para o velho guindaste 
da Fepasa que incomoda na área 
urbana; Fábio Dutra pediu a  in
clusão de "Major" no nome da 
rua "Lúcio de Oliveira Lima', na 
Vila Antonieta, pois o nome puro 
e simples já existe na biquinha, 
mas em homenagem ao filho do 
major; Francisco Gordono pediu 
a criação oficial da Casa da Cul
tura, e  voto de pesar pelo faleci
mento de José Magonha e Deo- 
linda Genoveva Brunhoro Orsi,

BORRflCHORia
DO lODQUIM

COMERaO DE PNEUS LTDA

ATENDIMENTO DIA E NOITE

Não pense para trocar os pneus de seu carro, procure a 
borrachoria do Joaquim e comprovo as vantagens oferecidos: 

Vendas de pneus novos de qualq[uer medida pelos me 
Ihores preços da região. Venda de Pneus usados por preços ar 
rasadores. Aceita-se encomendas para ressolagem de pneus. 
Faz balanciamento eletrônico nas rodas de carros e cami
nhões, troca de óleo e filtro sem despesas de mão de obro. A- 
gora eu pergunto: Não é fácil mesmo?
Av. João Paulo n  n-o 30, — fone 630939 — Lençóis
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0 bairro sem bambu
Alexandre Chitto

Bambu, palavra de origem malaia, es 
pécie de cana cujos ramos adquirem propor 
ções de uma árvore, atingindo, às vezes, 25 
metros de altura, t  encontrado nos países tro 
picais, onde se dó bem em temperaturas ele 
vadas.

Em Lençóis, nos tempos primitivos, se no 
tava tochas de bambus em todos os recintos 
do município e na cidade proliferavam nas 
margens do rio, para evitar que os águas le 
vossem a  terra dos quintais. Nos curvas do 
rio, o bambu servia de muralha, rebatendo o 
avanço da correnteza em pontos que vinha 
com maior violência e aos poucos iam redu 
zindo o espaço dos moradias ribeirinhas-

Dada à  grande quantidade existente, o 
bombú valia apenas o tempo de ser colhido 
e transportado, não obstante ter uma serven 
tia extrefna. Era empregado n a s  di 
visas de quintais, na construção de coraman 
chões, onde eram suspensas a  produção de 
chuchu, abóboras, morangas, feijão de metro 
parreiras de uva, maracujá e certas qualida
des de flores.

Dos ramos e das raízes, íozem-se benga
las leves e muito elegantes. Servia ainda pa 
ra o fabrico de jacás, peneiras, esteiras, pa 
ra secar açúcar de fôrma, esteiras para ser 
vir de cama aos correteiros em viagens lon
gas, obrigados a  pernoitar nas estrados.

Era empregado ainda o bambu, na or
namentação de ruas, praças ,dando um vi
sual festivo ao ambiente, quando coloaido 
em arcos, enfeitados de papel de seda colo
rido

£ um processo o emprego do bambu, sim 
pies, mas adotado, em certos casos, toma 
um ospécto que não está sujeito a  criticas 
de ninguém.

Deve estar ainda na lembrança de mui 
tos lençoenses, que nas comemorações da 
passagem do Primeiro Centenário da Inde
pendência do Brasil, a  praça sem calçamen 
to ,hoje Praça Comendador José Zillo e suas 
adjacências, ficaram literalmente tomados 
por arcos feitos de bambu, enfeitados de ban 
deirolas de papel amarelo dando, a  impres
são de uma floresta colorida.

Quando a cidade de Lençóis era ainda 
um terço da atual e a  rua 15 de Novembro íi 
gurava num dos pontos principais dos tra 
jetos das procissões, a  comissão de festejos 
ou o Vigário, adornava a  principal artéria 
lençoense e a  fachada da Igreja com bam
bus.

Na festa de Santo Antonio no bairro do 
Corvo Branco, era hábito adornar de bam
bu o trecho da estrada destinado a  passa
gem do andor do Padroeiro.

O fato de o bambu estar enfeitando os 
ruas da cidade, em dias de festas, deu ori
gem ao quarteirão da R. 15 de Novembro, 
entre à  Av. 9 de Julho e a  rua Pedro Natálio 
Lorenzetti ao nome de "bairro sem bam bu'. 
Muitas vezes acontecia, que os bambus apa
nhados nõo eram suficientes para adornar o 
costumeiro., trajeto, ficando sempre o último 
quarteirão da rua 15, desprovido de orna
mentação. O Sr. Cantüio Orsi, comerciante 
estabelecido no bairro, apreciava fazer críti
ca, no bom sentido, toda a  vez que isso acon 
tecia, demonstrando que aquele quarteirão 
era sempre vítima, quando terminavam os 
bambus. ,

Com o correr do tempo, o costume de 
se adornar as ruas com bombús, caiu em de
suso e  o nome de "bairro sem bambu" pas
sou para o olvido. Entretanto, o bambu con
tinua predominando nas comemorações das 
festas rurais, principalmente nos festos ju
ninas.

Veio-me à  lembrança um foto que atual 
mente recordado é pitoresco, por ter aconte 
cido sem maiores consequências.

Certo dia, em que Lençóis se achava'nu
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ma das maiores dos suas enchentes, o corro 
ceiro ST. Bega, deixou a  sua condução à  mar 
gem do rio, enquanto foi tomar um cafezi
nho. Não se sabe qual foi a  causa, mas o anl 
mal se assustou indo de marcha ré até cair na 
ág u a  A força da correnteza atirou a  carro
ça e o animal contra um bambual que se 
encontrava na curva do rio, nos fundos da 
residência do Capitão Joaquim Duarte Mo
reira, atualmente fundos da residência do sr 
Luiz Duarte. Com os gritos da carroceiro, a- 
correrom ao local muitas pessoas, entre as 
quais diversos nadadores, aliás exímios, que 
depois de muito trabalho colocaram o burro 
e a  carroça a  salvo. A improvisada assistên 
cia que tudo via, não deixou de incentivar e 
aplaudir os que se prontificaram em prestar 
aquele trabalho de salvamento.

Depois do coso solucionado ,tudo termi
nou em brincadeiras, sendo assunto para 
muitos dias e os nadadores tendo sempre 
seus nomes mencionados, como quase he
róis. naquela façanha. Toda a  vez que o 
rio Lençóis ia além dos suas margens esse 
foto era recordado, passando para a  histó 
ria do Rio Lençóis.

Casa de
carnes do

Povo
C A R I^  BOVINAS, SUÍNAS, DE

FRANGOS, LINGUIÇAS E MIÚDOS
EM GERAL

Preços altamente convidativos 
RUA FLORIANO PEIXOTO. 681 

TELEFONE 631479
ATENDIMENTO ATÉ AS 19 HORAS 

FILIAL RUA 28 DE ABRIL 890, F. 631441 
de funcionamento: das 7,30 às 

11:30 e das 13:00 às 20:00 horoa

Chapadáo
R E S T A U R A N T E

Salão pio e confortável com ar co 
. Atendimento Classe "A**

O M LHOR ro d ízio  DA REGIÃO 
PLAY GROUND

Rodovia Marechal Rondon Km 308

N

M o to -Te c o
SÜPERPOINT

MOTCX3UEIROS, vocês que sempre sou 
berom avaliar o bom trabalho do "TE
CO", ele está de volta com todo seu o  
nhedmento para bem servi-los, e tem 
mais novidades ,está dando assistência 
também à  F.B.M. Ele aguarda sua vi
sito.
Av. Ubirama, 430 — Lençóis Paulista

SERRALHERIA
GRADEL

Acabamento de primeira qualidade 
e preços nunca vistos, é o que podemos 
encontrar de melhor na fabricação de 
Vitrôs, Venezianas, Grades, Portões e 
Portas, além do excelente atendimento 
por parte de Luiz Antonio Morelli 
Procure verificar.

RUA HUMBERTO ALVES TOCCL 698 
FONE 631115 — LENÇÓIS PAULISTA



Motta: oposição autêntica ao regime

Em agosto de 1951 chegava a  Lençóis 
Paulista Waldemar Geraldo da Motta, um jo 
vem de 18 anos, natural de Itópolis - SP. A- 
quí fixou residência e Iniciou trabalho como 
tintureiro, o que lhe permitiu a  curto prazo 
conhecer bem a  cidade nos suas porticutei 
dades e fazer muitos amigos. Tinha ideais tra 
balhistas e quatro anos mais tarde definia-se 
como "um soldado" do Partido Trabalhista 
Nacional, então presidido pelo deputado fe
deral Emílio Carlos, homem lúcido e grande 
tribuna Entretanto, não era só o carisma 

1^ c líder que o atraia ao partido, mas também 
a  tilosofía trabalhista da agremiação com a 
q jol ie  identificava como trabalhador que 
era.

Em 1958 resolveu participar ativomente 
e tomou-se um dos ortlculadores locais da 
componha de Carvalho Pinto ao governo do 
Estado, candidatura que saáu de uma colige 
ção e mereceu o apoio do PTN .Conta ele 
que foi uma experiência vitoriosa, porque 
Carvalho venceu Adhemar e mesmo na nos 
sa região, reduto eleitoral ademarista, o elei
to obteve maior votação. Quando já pensa 
va em concorrer ò edilidade, em 1960, atuou 
na campanha de Jânio Quadros à  Presidên-

da República, motivado pela plataforma 
'  ^  candidato que se comprometia com as 

fptormos de base. Em 1963 Waldemar Ge
raldo da Motta candidatou-se pela primeira 
vez vereador pela aliança pluripartidória 
que reunia UDN, PSD, PTB e uma ala  dissiden 
te do PSP e foi eleito com 199 votps.

Em decorrência do golpe militar de 1964 
todos os partidos perderam a  sua razão de ser 
pois, em 65 o marechal Coslello Branco não 
cumpriu sua promessa de pennitir eleições 
para Presidente, preferindo a  prorrogação do 
seu próprio mandato, inaugurando o perío 
do autoritário de ditadura e instituindo o bi- 
portidarismo. Nasceram então a  Aliança Re 
novodora Nacional (ARENA) e o Movimento 
Democrático Brasileiro (MDB). Conta Motta 
^ e  'Lençóis não foi excessão e olinhei-me no 
MDB, participando da fundação do diretório 
local, ao lado de Ludano Bemordes Filho, 
Ideval Poccola (que também eram vereado
res daquela gestão) e Sylvio Cordeiro, entre 
outros companheiros que na época optaram 
pela oposição'.

Em 1968, Motta não se candidatou, mas 
coordenou a  campanha do partido que apre 
sentou como candidato à  Prefeitura Ludano 
Bemordes Filho que obteve então expressi
va votação, mas perdeu por 863 votos para o 
candidato da ARENA. O MDB fez 3 vereado 
res e a  nível local já era reconheddo como u- 
ma futura força polítioj. ^

Não tendo partidpcdo ativomente da 
campanha de 72, Motta ficou como suplente 
e não chegou a  assumir durante aquele pe 
ríodo, mas conseguiría em 76 pela segunda 
vez uma cadeira na Cornara de vereadores, 
com 299 votos. A oposição havia crescido mui 
to e ele explica as razões; "O MDB, depois 
das eleições de 72 começou a  crescer em fun 
ção das medidas revolucionárias que o go
verno começou a  impor ao povo. Tanto que, 
em Lençóis, Ideval Paccola foi candidato a 
prefeito e não fossem os medidas cosuísticos 
teria sido ele o eleito, já que foi o mais vota
do dentre os candidatos. Pela soma de votos 
da sub-legenda os candidatos da ARENA ul 
trapossaram o total do MDB, como aliás acon 
teceu em Bauru com o Purini e muitas outras 
localidades Por isso acho a  sub-legenda um 
mecanismo onti-democrático".

O vereador acentua que a  partir de en
tão o partido oposicionista teve a importan
te função de denunciar os erros dos gover
nos federal e estadual: — "Com a  desgraça 
da má administração do governo de Maluf 
e as erradas medide^ também a nível federal 
já prevíamos uma vitória do MDB no pleito 
seguinte e trabalhamos no sentido de aglu
tinar as forças políticas para 82. quando a- 
presentamos como candidatos Ideval Pacco 
ia e Ludano Bemordes, numa campanha íel 
ta com respeito recíproco entre os candidatos, 
sem retaliação partidária".

Segundo Motta é graças a  essa condu 
ta que a  atual administração está cumprin
do sua meta: — "A plataforma do PMDB — 
luta por eleições em todos os níveis, partid- 
pação do povo e descentralização - está sen 
do cumprida. Temos fatos que evidendam 
que esse é um governo participativo, como 
por exemplo a  encampação da Sidelpa de
cretada recentemente, fato ao qual não co
nheço outro idêntico ,pelo menos por inicia
tiva municipal. £ uma atitude que demoitstra 
espírito cristão e sobretudo uma medida co 
rajosa que poucos assumiríam".

BAfí E EMPÓRIO S. LUCAS
Ao fazer suas compras, procure ve

rificar os preços do Bar e Empório São 
Lucas, onde você encontra mercodoria 
de primeira qualidade, por preços von 
tojosos, Procure conhecer. ..

RUA CEL VlRGnJO ROCHA. 673 
— Lençóis Paulista —

Elétro Técnica Lençóis
. OFERECE AGORA TUDO EM ELETRODOMÉSTCIOS
parelhos de som. Televisores, Maquinas dolovor. Geladeiras, Freezers, Máquinas de cos
a  e muito mais, tudo por preços incomparáveis e planos diversos. Não faça sua com-

^  sem cm te^n h ece r as vantagens ofereddas por ELETRO TÉCNICA LENÇÓIS LTDA.
e voce terá certeza de uma compra bem feita com garantia dos produtos e assistên

cia técnica

NOVEMBRO PAULISTA

Mesmo residindo no distrito 
de Alfredo Guedes, Motta diz se 
preocupar com problemas de to
do o município e lembra que sua 
folha de serviços prestados na se 
de é maior que a  do distrito, "ha 
ja vista que minha votação aqui 
sempre suplantou a  de lá".

Analisando a  sua própria a- 
tuação como vereador afirma ter 
sempre dado o máximo de si pa 
ra resolver problemas da comum 
dade, quer seja em questões de 
bastidores — atuando ao lado do 
prefeito ou apoiando iniciativas 
de outros edis — ou através de 

projetos e requerimentos de sua 
autoria, aos quetís dá a  maior im 
portôncia, mesmo porque o seu 
trabalho visa à  população mais 
pobre ."Há tempos atrás apre
sentei o projeto do Mercado Mu
nicipal, aprovado, e depois entrei 
com um requerimento pedindo a 
descentralização da feira livre, 
que estabeleceu grande polêmi
ca e partindo desse princípio, 
foi consubstanciada em lei a  via
bilização do "varejão". Sinto-me 
gratificado, e. sem demagogia ,a 
cho que o meu trabalho deu ini
cio a essa realização — que é u- 
ma feira em sentido mais amplo 
—e que lógicamente mereceu mui 
to empenho dos outros colegas ve 
readores.

Referindo-se a  Alfredo Gue
des o lider da bancada do PMDB 
na Câmara, disse que entre diver 
sos projetos e requerimentos seus 
já foram consegxiidos para o dis
trito uma creche, reforma do com 
po de futebol, conjunto de espor 
tes e  eficiente conservação de es 
trados, mas a  reivindicação maior 
ainda está em vias de ser con 
cretizada: o asfalto do acesso. 
'Tenho mantido diversos contatos 
com deputados da região e até 
com o Secretário dos Transportes 
e as últimos informações que te
nho recebido é que a  reivindica
ção (que vem de 1972) está para

ser viabilizada pelo Governo De 
mocrótico de São Paulo".

Citando a  linha progiumáti- 
ca do partido que pede democra
cia plena, independência comple 
ta dos poderes, liberdade dos par 
tidos em face de suas organiza
ções e também dos sindicatos pa 
ra que o direito de greve seja u- 
ma constante, revogaçõo da Lei 
de Segurança Nacional; — Mctta 
analisa a  candidatura Tancredo 
Neves apontada como a  única so 
luçâo para borrar as pretenções 
de Maluf no Colégio Eleitoral: 'Co 
mo oposicionista e líder do meu 
partido na (tâmara e acatando a 
Lnha progromática do mesmo, 
não posso deixar de fazer objeção 
a  essa conduta .pois entendo co 
mo uma incoenrênda muito gran 
de das lideranças do partido. De 
pois de ter ido às ruas, promoven 
do manifestações, convocando o 
povo para execrar esse Colé
gio Eleitoral maldito, não vejo co 
mo participar da eleição indireto.

Ainda temos uma possíbilida 
de de instituirmos as "diretas-já" 
com a  emenda Teodoro Mendes 
em vias de entrar para aprecia
ção e o PMDB deve reunir todas 
as forças políticas preocupadas 
com o futuro da noção em prol da 
aprovação dessa emenda" .

Aos que dizem que é um ris 
co que o PMDB corre não partici
par do Colégio, Motta responde 
que "risco sempre houve em polí 
tico; entendo que os verdadeiros 
patnotas devem ser coerentes 
com aquilo a que se propuseram 
que e a  defesa das legítimas os 
pirações populares".

Segundo o vereador lençoon 
se só assim uma mudança no Go 
vemo Federal poderia possibili
tar a  reforma tributária, tão espe
rada pelos municípios, pois um 
governo eleito diretamente teria 
compromissos com o povo qus tnn 
to redom a por medidas dessa na 
tureza .

AGORA FICOU FÁCIL 

AVIAR SUA RECEITA

ÓCULOS.

VISITE

. RELOJOARIA
ÓTKA .. AMETISTA

HUGO BOSO E FILHOS

SS ANOS DE TRADIÇAp EM JÓIAS E PRESENTES.

Rua 15 de Novembro, 636 - Tel. 63 0102

SUPERMERCADO

Santo Expedito
Faça economia, comprando produtos da melhor qualidade 

pelo melhor preço. No Supermercado SANTO EXPEDITO voce 

conta ainda, com um completo açougue se.*vindo todos os 
tipos de comea.

RUA RIO GRANDE DO SUL 367 -  FONE 630888



Receita para o medo da velhice
Refrigerante com sabor pra 

frente. Um jornal que usa como 
elemento de propaganda o fato 
de 41 por cento de seus leitores se 
rem jovens. Cigarro com sabor de 
emoção. Geladeiras na linha jo
vem. Gente jovem e dinâmica vai 
de gasolina tal. E assim por dian
te. Jovem é a  palavra chove do 
nosso mundo. Ser jovem agora é 
primordial para ser importante. O 
poder jovem invade o mundo mo 
demo e toma-se um dado definiti 
vo. No campo feminino, as rou 
pos nunca foram tão avançadas, 
tão prá frente. A mulher, princi
palmente a  mulher com os anos 
chegando começa a  se sentir mi
lenar. A primeira ruga a  deixa 
aÜita, o parecer da idade chegon 
do realmente fica pior do que o 
ter.

Na medida em que vê se a  
proximar da velhice ela se im
põe certos freios sociais com um 
"isto não fica bem" ou "isto é prá 
brotinhos". etc. Policiando todos 
os seus movimentos, acaba notan 
do que inúmeros liberdades vão 
se restringindo, que em pouco 
tempo será uma neurótica em 
função do medo de envelhecer, 
quando isto oiirda está tão dis
tante. Ela exagera os temores. 
Aos poucos fica deprimida, des
confiada Passa a  viver num tal 
mundo conflitivo que a  peque
na ruga do canto do olho em 
breve será um monte de rugas e 
ela realmente ficará parecendo 
mais velha,

A Psicologia não encara a 
questão como um "problema" dig 
no de profundos estudos especí 
íicos. o  que ocorre é um comporta 
mento irracional com característi
cos neuróticas que variam de a 
cordo com a  personalidade, e

que encontra oportunidade de a- 
justamento através de diversas a- 
tividades profissionais, sociais, cul 
'.urais e õtísticos. O importante é 
não ficar parada e preocupada 
consigo mesma.

Para as que não se casaram, 
a  idade também passa a  ser um 
novo ponto de decepção e írus 
tração. Mas para tal problema a  
Psicologia não aponta o casamen 
to como alternativa; muitas vezes 
essa solução é errada que acaba 
numa solidão a  dois. A verda
de é que o não querer envelhe
cer deixa a  mulher amargurada, 
irritada, irisegura. Surgem os me 
canismos de defesa geralmente in 
consciente, estrutxirados à  base 
de negação desta angústia, tais 
como; se esconder atrás de um 
incrível corte de cabelo ou um 
vestido de menina m oça...

O diagnóstico da Psicologia 
sobre este fato, é muito mais sim
ples do que qualquer receita: é u- 
ma questão de aceitar a  realida
de do tempo. Se a  mulher tem real 
mente vontade de vencer a  fase 
e o fizer através da aceitação pu 
ra e simples do real, terá apenas 
que consultar sua faixa de interes 
res e aspirações para saber quais 
os pontos mais próximos de suas 
aptidões. Partindo daí ,está a  um 
passo de sua realização como 
pessoa, independente da crono- 
gia e da mutqção fisica .Ter ida 
de de ser um tcí>ú para ser a  ida 
de de realizar ainda muita coisa 
que não foi feita durante a  pres
sa dos 20 anos, quando geralmen 
te se pensa que há tempo de so
bra pela frente e se tem razão.
Dra. Lúcia Helena Conèo — Psi
cóloga Clínica — Rua Treze de 
Maio 375 — fone 630836.

®  SALCn
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

Avenida 25 de de Janeiro, 537 — F. 631555

p l u c c r
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÕES

Você que está construindo ,veriíique a varie
dade de pisos, gabinetes para pios, metais 
de diversos qualidades, ferro para constru
ção, madeiras selecionadas tudo por preços 
inigualáveis.

RUA PIEDADE, 402, FONES 630120 E 631289 — LENÇÓIS PTA.

Oprovado o convênio União do Teatro
com a OCAS

A Câmara aprovou projeto de autoria 
do prefeito; autorizando o Executivo a  firmar 
convênio com a Organização Cristã de Assis 
tência Social — OCAS. O convênio tem por 
finalidade a  prestação de auxílio por porte 
da entidade à população carente do municí 
pio, com atendimento de emergência em si 
tuação de abandono de crianças na faixa e 
tória de zero a  6 anos ,a mães gestantes, a  
jovens procedentes da zona rural e a  idosos 
desvalidos .

Trata-se da legalização de ocupação do 
prédio originoimente destinado à 'casa da 
criança", localizado nas proximidades do nú 
cleo da CECAP. Como não havia nenhum 
meio de utilização dentro da finalidade origi 
nol, temendo-se inclusive, o estabelecimen
to de dificuldades por falta de estrutura téc
nica, a  administração buscou contatos cora 
quem é do ramo e, através da Igreja Presbi
teriana Independente, que tem obras desse 
porte em outras localidades ,acobou por se 
constituir a  OCAS.

A entidade está em preparativos finais 
para começar a  atender à população carente 
de nossa cidade, dentro dos seus padrões de 
segurança e experiência já comprovados.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
Tomada de Preços n.o 22|84

Acha-se aberta na Diretoria de Compras, 
Obras e Serviços da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, sita ò Praça dos Palmeiras 
n.o 55, nesta cidade, Tomada de Preços n.o 
22j64, que visa a  execução de até 3.000 (três 
mil) metros de guias e sarjetas na Vila São 
João.

Os interessados poderão obter cópias do 
edital completo na Diretoria de Compras, O- 
bras e Serviços da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, no endereço inicial, antes do 
encerramento da presente licitação.

O encerramento dor-se-á no dia 27 de a 
gosto de 1984, às 10 horas-

Lençóis Paulista, 15 de Agosto de 1984.
Ideval Paccola — Prefeito Municipal.

Serviço Autônomo de Agua e Esgoto 
de Lençóis Paulista — SAAE

Acha-se aberta no SAAE de Lençóis Pau 
lista. Tomada de Preços n.o 13|84, que visa a 
aquisição de:

90 mil jogos de avisos de água, em 04 
vias, sendo 03 oorbonodos, com picote para 
intormatic, impressão oíf-set, em papel sulfi
te 16.

Os interessados poderão obter cópia do 
edital completo no escritório do SAAE de 
Lençóis Paulista, à  rua XV de Novembro, n.o 
1111, nesta cidade, antes do encerramento 
da presente licitação,

O encerramento dor-se-á no dia 04 de se 
tembro de 1984, às 9,45 horas.

Lençóis Paulista, 21 de agosto de 1984. 
Dr. Luciano Bemordes Filho - Diretor geral

DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS

Silva
Bebidas de todas as marcas, em qual

quer quantidade, Incluslvo gelada

630298

Cimentex
VENDAS DE CIMENTO E CAL COM 

MELHORES PREÇOS DA CHDADE
CONSULTE-NOS

DEPÓSITO: AV. ESTUDANTES N.o 418
FONE 630662

experimental volta ao palco
O grupo teatral UTEL — União de Teatro 

Experimental Lençoense, que há aproxima
damente dois anos estava inativo, voltou aos 
ensaios e será uma dos atrações da V Sema 
na da Cultura e II Festival Literário de Len
çóis Paulista. O renascimento do grupo — 
explica seu diretòr, João Augusto P. de Sou
za — deu-se numa época propícia, em que os 
setores culturais da cidade se movimentam 
em prol de uma mostra que realmente tradu 
za o nosso potencial ortistico-culturol e  a  
partir de um apoio muito grande desses se
tores, que resultou em um convite para que 
o grupo se apresente por ocasião do evento.

Assim, já com a data de sua apresenta
ção confirmada (21 de setembro no UTC), 
o "UTEL" já está ensaiando a  peça "O Judos 
em Sábado de Aleluia" de Martins Pena, co 
ordenado pela profa. Norma Angelina Capo 
oni e Marli Ferrante Montoro e com partici
pação de Sueli L Souza, Mareia Mastronge- 
lo, Daniel Rossin, Marcos Beltromin, Arnaldo 
Torres e João Augusto.

Comunicado
A OCAS — Organização Cristã de Ação 

Social, comunica que recebeu do sr. Odair 
Francisco Vergílio, a  quantia de Cr$ 490.2CW, 
Essa importância é proveniente da arrecada
ção para o show do cantor Nohim que seria 
realizado na Sexta-feira dia 17.08-84 e que 
por motivo de falta de cachê não foi realiza 
do, sendo o dinheiro apreendido pela Dele
gacia de Polícia e, por não ser possível a  de 
volução aos que compraram ingresso p a f ^  
show, o ^r. Odair, empresário, resolveu door 
a quantia acima para que a  mesma ajudas
se a  se instalar a  Casa da Criança na Vila 
Cecap.

Lençóis Paulista, 22 de agosto de 1984
João Luiz Furtado — F*residente da Direto 

ria Executiva da OCAS

A G R A D E C I M E N T O
A professora de Ciências da EEIPSG "Vir 

güio Capoani", Soely Paccola Ciccone, vem 
por meio deste jornal, agradecer à Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista pela cessão 
de ônibus para uma excursão das 6.as sé
ries à  Duraflora, no dia 17 pp. Agradece tom 
bém à Duraflora Silvicultura e Com# s 
Ltda., que tão gentilmente nos acolheu ? e m  
particular, aos senhores Pedro Picin e Mau
ro Mozzili que possibilitaram a  realização e 
o bom aproveitamento desse evento.

CONVITE
A APAE convida V.S.a e Elxma. família 

para assistirem a missa que fará realizar por 
ocasião da comemoração da "Semana Na
cional da Criança Excepcional — 21 a 28 de 
agosto".

Data: 26 de agosto, às 9:00 horas na Igre 
ja Matriz N. S. da Piedade. Juntos poderemos 
tomar útil e feliz a  existência da criança ex 
cepcionol".

SflGflR
COMÉRCIO INDUSTRIA LTDA 

BOX PARA BANHEIROS E
PARQUES INFANTIS 
NOVEMBRO 241 F, 

(recodos)

DR. JOSÉ EDUARDO 
PETTENAZZI

Cirurgião Dentista 
CROSP 17.175

Rua Floríono Peixoto 567 — F. 630255



ANIVERSARIANTES Delegada de ensíno muda H Ú C l e O  6 1 6 0 6  d Í r 6 t o r Í a  d 6
sábado
Soares;

Domingo, dia 26 — Idevol Paccola; José 
Rodrigues da Silva; Zilda Aparecida Varot- 
to: Estelônia Vieira da Silva.

Segunda, dia 27 — Aristeu Uni; Nitis Ja 
con Moreira, esposa do dr. Abelardo de Ara 
újo Moreira, residente em Curitiba — Para
ná; Matilde Minetto, Everton Hideraldo dos 
Santos.

Terça, dia 28 — Augusta Colomera , es 
posa de Orlando Paschoorelli; Ivalter Gor- 
dono Cobrai; Patrício Norato; Luiza Terezl- 
nha ToniÕes: Durvalino Ouirlno da Silva.

Ouarta, dia 29 — Durval dos Santos Ca- 
pelari; José MussoÜni; Luiz Gonzaga Ferraz, 
Alice Lopes da Silva; Graciela Maria, iilha 
do dr. José Nege e sra. Maria Nüza Brollo Ne 
ge; Flamilson, filho de José Camargo e Ana 
Alice Barreto Camargo; Gustavo Garrido de 
Mattos; Wilson Ribeiro Lutero, filho de '*'il- 
son Ribeiro e Maria Helena Lutero.

Oninta,dia 30 — Miguel Ângelo Cone- 
glian; Aparecida Fátima Baccili; Edna Apa
recida Bcrrros Rúbio, esposa de José Bene 
dito Rúbio; Sebostiona Francisca Macedo, 
esposa de Antonio Francisco Macedo; Adria 
na Mitiko, filha de José Tomie Kondo e Ma
ria Lúcia Fernandes Kondo.

Sexta, dia 31 — Antonio José Covossuti; 
Carlos Roberto Prandini; Manuela Capoani 
Lorenzetü. filha do dr. João Sérgio Lorenzetti 

a  Maiizolda Capoani Lorenzetti; Rosemei 
uvízutto Blanco.

GENTE
O destaque d a  nossa agenda é pa 

ra o aniversário, am anhã do prefeito Idevol 
Paccola A tantas manifestações de carinho 
e apreço que ele recebe nessa oportunida, 
de. juntamos as nossas, com votos de que 
sua administração tenha ura "pique " cada 
vez moior.

A G R A D E C I M E N T O
Agradecemos o carinho, atenção e 
icação dos irmãs e enfermeiros (os) 
H.N.S. da Piedade; bem como os do 

ospital de Base de Bauru e em especial 
aos médicos drs. Ailton dos Santos Flosi 
e  Constantino J. Sahade ,por tudo que 
fizeram quando da permanência de An 
gelo Botistela nos referidos hospitais. A- 
gradecemos também aos parentes e a- 
migos que carinhosamente nos conforta 
ram.

Deus lhes pague! 
Anélide Botistela e  filhos

Agua
COMO ENCONTRAR, 
COMO CAPTAa 
Se esse é o problema.

Poços Artesianos
Prandifli

tem a  solução.
Perfurações de poços tubulares profundo 
qualquer tipo de solo — Assistência pa
ra bombas submersas ou bombas injeto

5 DO pa tr o c ín io  
FONE 630972

G a l p ã o

para o antigo Forum
A partir da próxima segunda feira, du 

ronte toda a  semana, a  Delegacia de Ensino 
estará mudando do atual prédio, pertencen 
te à  Prefeitura, para inslolor-se no antigo 
Forum, na rua 7 de setembro. As novas de
pendências passaram por completa reforma 
e melhor atenderão aos serviços d a  dele
gacia, que supervisiona o ensino de primeiro 
e segundo graus em nossa cidade e em toda 
a  região.

O prédio que a  repartição desocupará, 
na confluência da rua Cel. Joaquim Ansel
mo Martins com a  avenida 25 de janeiro, se
rá utilizado pelo Serviço de Assistência e 
Promoção Sodal Municipal, para o funcio
namento da oficina e  loja de artesanato ide 
olizada pela primeira doma, dona Maria A- 
parecida Brandi Paccola Alí, conforme já no 
ticiamos, os senhoras e moças pertencentes 
òs famílias de baixa renda vão receber cur 
sos e desenvolverão suas aptidões de borda 
do, costura, crochê e  outros trabalhos manu
ais, conseguindo com isso a  melhora de suas 
rendas familiares

O esquema para o novo empreendimen 
to social já está em fase de montagem- Nu
ma primeira chamada compareceram inú
meros interessadas, o que deu uma idéia da 
aceitação para o trabalho. Assim que o pré 
dio estiver em condições as interessadas se
rão novamente chamados para começar o 
trabalho.

Capoeiristas locais
conquistaram troféu
A Associação de Capoeira "Asa Bran

ca- Unidos do Morro", fundada há 3 meses e 
com sede na sala 6 do Ginásio Municipal de 
Esportes esteve no final de semana passado 
representando a  cidade em um torneio reali 
zado na baixada santista onde conquistou 
o troféu de campeã na categoria "principian 
tes" entre 42 academias. A equipe local via
jou em ônibus cedido pela prefeitura com 45 
capoeiristas comandados pelo mestre "Asa 
Branca" que se mostrou muito satisfeito com 
o resultado da excursão. "Asa Bronca" disse 
ainda que sua academia conta atualmente 
com 50 componentes e que as aulas estão 
sendo realizadas òs segundas, quartas, sex
tas, sábados e domingos em três períodos, 

Lembrando que o sucesso da associação 
só está sendo possível graças ao apoio da 
preefitura e  d a  UME, através da sessão da 
sala de treinamentos, o mestre disse que já 
está preparando sua equipe para uma nova 
excursão a  Curitiba , em outubro próximo.

Falecimento
A sociedade lençoense perdeu na sexta 

feira da semana passada o convívio de um 
de seus mais antigos cidadãos, o sr. José Ma 
ganho, que contava oitenta e cinco anos. A- 
qui ele se estabeleceu no ramo de derivados 
de petróleo e  dirigiu o seu posto de serviço 
até recentemente, quando em função da ida 
de avançada aíastou-se deixando a  direção 
do estabelecimento a  cargo dos filhos.

A famüia mandou celebrar missa de 
sétimo dia, anteontem, e a  Câmara Munici
pal registrou n a  cessgo de quarta- feira últi
ma um requerimento de pesar pela grande 
perda.

BA B E B E S T A U B A N T E

R E C A N T O
; e 5.0 — AQUELE CHURRASCO 
DOMINGO — FRANGO ASSADO 

PIZZAS TODOS OS DIAS 
A XV DE NOVEMBRO 629 . F. 631393

LANCHONETE E RESTAURANTE

Se voce pretende brindar sua família com um agradável jantar, aproveite a  opor
tunidade para conhecer o Restaurante Golpõo ,que além de um ótimo ambiente, 
oferece o melhor em Pizzas — churrascos — la n c e s  e mossas diversas.

E ainda tem mais: o GALPAO aceita encomendas para finais de semana:
— Estacionamento próprio com Play ground —

RUA JOSÉ DO PATROCÍNIO, N.o 1060 — FONE 631531 — LENÇÓIS PAULISTA

sua sociedade de ba rro
Realizou-se no último dia 18 

a  eleiçõo da nova diretoria da So 
ciedade Amigos do "Núcleo Ha 
bitadonal Luiz Zillo" que recon 
duziu Paulo Covossuti à  presidên 

cca mais um período de 1 acia
no. O pleito deu-se numa con
corrida reunião, onde posições e 
divergèncios foram altamente dis 
cutidos, como deve ocorrer numa 
entidade preocupada com o bem 
•estar da coletividade a  que serve.

O prefeito Idevol Paccola es 
teve presente levando o seu a- 
poio à  entidade que, na sua opi
nião, mesmo lutando com as difi
culdades inerentes ao momento 
que atravessamos, vem cumprin
do bem o sua finalidade e, o prin 
cipal de tudo, discutindo os pro
blemas do bairro e com isso alcan 
çando o aperfeiçoamento .Termi
nada a fase do pleito, Idevol fez 
questão de saudar os eleitos e co 
locar a  administração municipal à  
disposição da entidade p ara  com 
ela discutir os interesses coletivos 
do núcleo e seus habitantes .

Lembrou o prefeito que sua 
proposta de governo participativo 
se viabilizo entre outras coisas

através dos "centros comunitá
rios" que, nada rocds é do que a  
entidade de bairro dotada de in
fra-estrutura No caso específico 
do núcleo ,está começando a 
construção do centro de lazer do 
trabalhador que, ao mesmo tem
po .servirá de sede para a  socie 
dade, centro de esportes, local de 
convivência social e  de oüvida 
des comunitárias. Na primeira ía 
se será o mlni-ginásio de esportes, 
e depois o conjunto de piscinas, 
de acordo com projeto já elabo 
rado.

A nova diretoria da entidade 
está assim composta: Poxilo Cavas 
sutl, Presidente — Josué Lopes dos 
Santos, vice presidente — Woldir 
Mologl, 1.0 Secretário — Laercio 
de Oliveira, 2.0 secretário — Anto 
nlo Batista, l.o tesoureiro — Fá
tima Maria Charme, 2.0 tesourei 
ro — Conselho Fiscal Efetivo: l.o 
João Batista de Souza 2.0 Valdi- 
nez Morbi, 3.o Antonio Vicente 
Carvalho — Suplentes do conse
lho fiscal: l o Divino Lopes Cor
re ia  2.0 Aurelino Augusto de OU 
veira, 3.o Durvalino Antunes

Cupons de
desconto

para
mutuários

Os mutuários da Cohab que ainda não 
retiraram o cupom de desconto-benefício 
concedido pela companhia, ainda tem al
gum prazo para íazê-lo. Nos próximos quirize 
Ãas podem procurar para essa providência 
o escritório local da Cohab, n a  Rua Concei
ção Martins da Silva n.o 151, no horário co
mercial.

ANOTE O ENDEREÇO DO VERDADEIRO

Sacolão
Lençóis

RUA 7 DE SETEMBRO N.o 1033 — NO QUARTEIRÃO AO LA
DO DA IGREJA MATRIZ

Numa experiência vinda de BAURU, o SACCLAC conti
nua oferecendo novidades e mercadoria de excelente quoU- 
dade. Agora você pode optar comprando 10 quilos por apenas 
Cr$ 4 mil, ou 5 quilos por apenas CrS 2 mlL

E para completar seu ótimo atendimento o SACCLAC 
tá ^ o r a  com uma quitanda completo, funcionando em oi 
eom produtos especiais.

Comprove como é fácil comprar com pouco dinheiro, na 
rua 7 de Setembro, 1033, o endereço do verdadeiro SACCLAC 
Atendimento de 3.a o sábado no horário comercial e  domingo 
até as 12 horas .

lOALHERlA E ÓTICA

ZULIflN
32 ANCS DE TRADIÇAC EM BEM SERVIR

ÔTICA — JÓIAS — RELCGICS — PRESENTES

RUA 15 DE NCVEMBRC — 460 — FCNE 630098 — LENC3ÓIS



Varzeano
^  AMANHA COMEÇA O TURN

PROCURA-SE para comprar, un 
ne Residencial. Trotar nesta Redação.

AULAS PARTICULARES 
Matemática e Física
Avenida Nove de julho 972 fone 630127

APARTAMENTOS EM BAURU 
Vende-se 2 apartamentos em Bauru na 

Avenida Nações Unidas n o 18-59, acorpeta- 
dos. contendo 1 dormitório, sola, cozinha, ba
nhelro e

VENDE-SE terrenos no melhor ponto 
da vila Rondon. Lotes com 290 m2 a  preços 
de ocasião. Tratar pelo fone 631557 ou . a  
Av. José Antonio Lorenzetti 632.

IMÓVEIS A VENDA

Trator na Imobiliária lARY — Rua Flo- 
riono Peixoto n.o 155 — fone 630131

Uma casa de residência e um salão para 
fins comerciais. Sito à  Rua Cel. Joaquim A. 
Martins n.o 1535, esquina com Rua Barão de 
Melo Oliveira n.o 143.

Uma casa de residência com 3 quartos 
sala, copa, cozinha e banheiro, sita à  rua D. 
Pedro I n.o 53, vila Copoonl, Aceita-se car
ro ou terreno no negócio.

Uma casa com 2 quartos, sala, copa co 
zinha e banheiro e dependendas nos fundos 
Sita a  Rua Cel. Joaquim A. Martins 1746.

Uma casa com 3 quartos, sala, copa co 
zinha e banheiro e um salão para fins comer 
dais, sita à  R. Femão Dias Paes n.o 561.

Uma casa com 3 quartos, sala, copa, co 
zinha, banheiro e garagem, sita à  Rua 15 
de novembro n.o 99 .

Um lote de terreno medindo 10x22 na rua 
15 de novembro .

Um lote de teneno sito à  rua Rogério Gia 
oomini no Porque res. Rondon .

Um lote de terreno sito na Rua Paraná 
Vila Cruzeiro medindo 11x25.

Um lote de terreno sito no Jardim Itama 
roty, medindo 15.00 por 34.50.

Um prédio para fins comerciais, com 
terreno medindo 8x25.00. Area construida de 
190.00m2 .Rua Castro Alves 577 — Jardim Hu 
maitá

Um lote de terreno medindo 10x50 tota
lizando 500,00m2 sito no Porque Elisabeth.

A . F. Junior
COMERaO DE GAS E AGUA MINERAL

Beba saúde, tomando água pura 
e paro isso, temos para entrega a  do
micílio ÍAGUA MINERAL DE SANTA 
BARBARA) conhecida por todos da 
gião pela sua alta qualidade.

Temos também para pronta entr^ 
ga e a  domicilio GAS DE COZINHA.
Rua Gino Bosí 241 — Parque Residencial 
Rondon — Fone 630205 — Lençóis Pto.

AMANHA COMEÇA O TURNO FINAL 
Com a  vitória da Destilaria StO' Maria 

sobre a  Adamos por 1x0 domingo passado, de 
finlu-se a  última vaga para o turno final do 
varzeano, que começa amanhã com duas 
partidos a  partir das 9:00 horas. No primeiro 
jogo estarão em ação Graxoil-Lwart x Destila 
ria Sta. Maria e na partida de fundo Brades 
co X Duraflora. Neste turno final todas as 4 
equipes jogarão entre si em 3 rodados e se 
rá campeã aquela que somar maior número
de pontos ganhos.

Volei
COMEÇA O RETURNO 
A equipe feminina do CSEC inicia ho

je a  sua participação no retumo do estadual 
da 2.a divisão jogando em Diadema, ao pas 
so que o masculino joga em São Carlos. A- 
maiihã o Feminino vai a  Sorocaba e o mascu 
lino atua em Piracicaba. No último sábado o 
CSEC sofreu duas denotas em sua própria 
quadra para os formações de Pres. Prudente 
por 1x3 no VF e 0x3 no VM.

CAMPEONATO RURAL 
'TÉ NO CHAO'
A partir do mês de setembro próximo a 

UME vai realizar o campeonato rural de fu 
tebol amador, o "pé no chão" e, para tonto, 
já abriu inscrições às agremiações interessa 
das. Não será cobrada taxa de inscrição, que 
já pode ser providenciada no Ginásio de Es 
portes "Comendador Antonio Lorenzetti Fi 
Iho", até o dia 31 de agosto. O campeonato 
será disputado pelo sistema de eliminatória 
simples nos fases municipal, regional, inter- 
regional e  a  final estadual.

PAULA T. FREIRE

Psicóloga CRP 1998
(Com especialização pelo Instituto Sedes
Sapientiae — São Paulo).
Psicoterapia de adultos e adolescentes 
O ri^tação  de pais
Consultório; R. Coronel Virgilio Rocha 
221 — Lençóis Paulista — Informações 
fone 630472 com Josimaire

GANHE CRS 250.000,00 
Patrulha Rodoviária Federal 
Ambos os sexos
Seleção neste semestre. Idade 18 a 

50 anos. Informações /  Orient- Escrever 
para o Centro de Aprendizado p / cor
respondência • Cx. postal 1401 • Campi
nas SP. CEP 13100, enviando junto a 
quantia de 2 mil cruzeiros em cheque 
visado ou Vale Postal, Edital Oficial, va 
gas em aberto.

Residencial
l

Comercial

A maior linha de Toldos comerciais e re 
sidenciois, tocos e coberturas de lonada 
região. Orçamento sem compromisso. 
Representante para Lençóis fone 631005 

RUA JOSÉ DO PATROCÍNIO, 1317

Cal vai
mesmo
pro
rebolo

Cláudio, com um pé no XV, joga amanhã

Já não há mais a  esperança 
de classificação para o CAL nesta 
infeliz temporada de segunda di
visão Alguns observadores di- 
riam que essa conclusão vem um 
pouco tarde ,mos pelo menos por 
porte dos diretores e do treinador, 
só agora, após a  derrota para a 
Francana é que motematicomen 
te as chances se esgotaram.

lecionados; Macolé, que cumpri 
rá seu segundo jogo de suspen
são; Jair, com problemas de sau
de; e  Laranjeira, que teve de via 
jar por questões particulares. Gil 
berto volta à  lateral esquerda, SU 
vano continua na lateral direita 
e Marinho vai de ponteiro direito

Mas nem por isso vamos nos 
entregar" — comenta Gildózio, 
argumentando que podemos ser 
à  última colocada entre as equi
pes d a  série "F ', mas por razões 
morais o time há de lutar para 
somar rncds pontos que o Orlôn- 
dia, da série "E" — o que não o im 
pede de ir para o rebolo — "mas 
pelo menos não seríamos os últi
mos colocados do grupo”. Entre 
tanto o treinador, sabe que ao 
contrário do CAL, cuja situação 
financeira não permitiu contrata
ções, o Orlôndia reforçou o seu 
plantei e  porisso essa será tam
bém uma briga difícil.

O centro avante Cláudio, que 
esteve realizando exames médi- 
dicos no XV de Piracicaba, para 
onde deverá seguir no próximo 
dia 03, já retomou e joga ama
nhã em Sertãozinho. O ataca:É|fc

> tif ir

Seguindo esta linha de pen 
sarnento a  equipe treinou firme 
durante a  semana para enfrentar 
amanhã o líder da série "E", o 
Sertãozinho, no campo do adver 
sário. Para o jogo não serão re-

não pode treinar ainda no 
gerenciado por Osvaldo Brandão, 
em razão do calendário aperta 
do do campeonato da primeira 
divisão que não permite experi
ência nos treinos, mas voltará pa 
ra um período de testes de um 
mês e, ̂  agradar, irá por emprés 
timo com i>3ses ainda não estipu 
lados. Segundo o presidente Chi
co Gordono, se o avante se der 
bem em Piracicaba será fixado o 
preço do seu passe no final do 
ano e  ele será negociado.

CURSO DE CERAMICA 
Peças pintadas e em alto 

levo. R. Piedade 310 fone 630282 
Cr$ 3.0(W.00 por aula.

A Dumond promoveu sua estréia 
no Brasil em grande estilo ,apa- 
reoendo com destaque em "Tron 
sos e Caretas", a  novela da Glo 
bo. Alí, através dos astros glo 
bois, ela lançou com exclusivida 
de os modelos que você se acos 
tumou a  ver nas vitrinas das lojas 
mais transados. Agora vai come 
çar o 2.0 capítulo deste sucesso. 
Com estréia já marcada para iní 
cio de agosto, em "Partido Alto",

ENTRE NO AR: A DUMOND ESTA 
LANÇANDO MODA NAS NOVELAS 
DA GLOBO

a  novela das 20 horas da Globo, 
a  Dumond vai continuar no or.

Nesta novela, os astros André de 
Biase e Glória Pires estarão des 
filondo.com os seus modelos ex
clusivos. Acompanhe pela nove
la os novos lançamentos que a  
Dumond reservou para você. As
sim, você se diverte e fica por den 
tro da moda. Você encontra es
ses lançamentos na:

Loja Príncipe
Rua Coronel Joaquim Gabriel, 59 — Fone 631422 — L en ç^

Sempre é tempo, dê um
presente das Lojas Guido

TEMOS O MELHOR PREÇO 
MELHOR PLANO DE PAGAh

VENHA CONHECER NOSSA OFERTA
'XOJAS GUIDO SEMPRE O 

MELHOR NEGóaO'


